



# AITPA

Asociación Industria Textil Algodón



## FLOR ALGODÓN 2019

NOTA DE PRENSA

Con motivo de la Asamblea Anual que se celebrará en Barcelona el próximo día 24 de octubre, **AITPA** ha dado a conocer los galardonados de este año con la **Flor del Algodón**.

La **Flor del Algodón 2019**, distinción creada hace más de 30 años, se concede este año, a **Jaume Balaguer Torras**. La asociación quiere reconocer con esta distinción al fundador de la empresa Textil J. Balaguer, S.A., por su brillante trayectoria industrial y comercial a lo largo de más de 50 años, así como su fidelidad como empresa asociada, que ha apoyado y colaborado en las diversas iniciativas planteadas por la Junta Directiva.

También se hará entrega de la **Flor del Algodón 2019** a **Joan Pujol Segarra**, Con esta distinción **AITPA** quiere reconocer la gran labor llevada a cabo durante años al frente de la Secretaria General de Foment del Treball, manteniendo una excelente relación con la asociación y colaborando en las iniciativas planteadas por el sector textil.

La Asociación textil algodонера distingue cada año con este símbolo representativo de la materia prima con la que trabajan mayoritariamente las empresas del sector, a aquellas personas o entidades que se han destacado por su contribución a la mejora del entorno económico y social de las industrias textiles algodoneiras, en sintonía con el espíritu que impulsa a su asociación representativa.

*AITPA es la organización que representa a las empresas textiles algodoneiras de España, sector que está constituido por un centenar de empresas con 5.700 trabajadores y cuya facturación supera los 2.100 millones de euros, más del 50% en el exterior*

Barcelona, 22 octubre de 2019